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  第 8回定時社員総会の質問について (準備書面) 

 

  総会資料をいただきました。以下質問をします。お取り計らいを、よろしく

お願いします。 

 

第 1号議題 平成 30年度決算の件 

(1)  決算は、身の丈にあった執行がされたのでしょうか。赤字決算は認められ

ません。 

(2) 残念なことに数名の職員さんが、年度内に退職されたと聞きました、職員さ 

んの労働環境は、日々配慮されていましたか。この点を教えてください。 

また、職員さんが、(年度末まで)勤めていた場合は、当然諸給与などが支払 

われていたことになります。支出は大きくなっているわけです。 

途中退職により、給与などの支払いが無かった期間があります。この点を入れ

て、なおかつ「赤字幅は減少」した。と言うことでしょうか。 

詳細な説明を求めます。 

  以上、よろしくお願いします。 


